
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

校長 〇〇〇〇   

  

11 月の鹿児島出張の際，空港で視線を感じて振り向くと，２歳ぐらいの男の子を抱いた青年

が立っていました。その青年は「〇〇先生ですよね。会いたかった。」と，涙をポロポロと流し

て･･･。 

私が 20年前に受け持った教え子でした。幼い頃に両親が離婚し，厳しい親戚に育てられ，私

が担任をした６年生のときには，家出や問題行動で警察のお世話になることも度々でした。「今，

小さな会社を経営しています。結婚して子供も２人います。『世界中の人間が大嫌いだ。』と言

った僕に，先生は『人はどうでもいいから，神様が喜ぶ行動をしなさい。そしたら絶対に運が味

方してくれるから。』と言い続けてくれました。その言葉があったから今の自分がいます。お陰

様で沢山の運に恵まれました。」と涙でぐしゃぐしゃになりながら，話してくれました。空港の

ロビーで，大の大人がわんわん泣きながらのうれしい再会でした。 

 

 佐仁っ子達も，仲間を大切にし，声を掛け合いながら毎日を元気よく過ごすことができまし

た。先生方も，子供たちに沢山の愛情を注ぎ，一人一人を大切にし，その成長をみんなで支え見

守ることができました。正に神様が喜ぶ素晴らしい令和６年だったと感じています。また，保護

者，地域の皆様にも沢山お世話になり，常に温かく力強く支えていただき，お陰様で佐仁らしい

豊かな教育活動が展開できましたこと，感謝に堪えません。 

 

 令和７年におきましても，学校を，子供たちを，どうぞよろしくお願いします。そして，３学

期は，全員の進級はもちろんですが，特に４人の６年生が胸を張ってキラキラ輝きながら佐仁

小を卒業できるよう，全力で取り組んで参ります。 

 

皆様におかれましては，健康には十分にご留意されて，心温まるよい年末年始をお過ごしく

ださい。本当にありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和６年度 奄美市立佐仁小学校だより 12月号 

 
佐仁小学校キャッチフレーズ「蝶と太鼓と読書の佐仁小」  令和6年 12月 24日発行 

※ この学校だよりは，『佐仁小学校ホームページ』でも公開します。どうぞ御覧ください。 

 

 
８日（水） 始業式，身体計測 

１０日（金） 授業参観，学級ＰＴＡ 
       第 3回学校保健委員会 
１１日（土） 校内書写コンクール 
１５日（水） 鹿児島学力・学習状況調査（～１６日） 
１７日（金） 運動習慣育成教室 
２１日（火） 鹿児島をまるごと味わう学校給食週間 

（～26日） 
２１日（火） 観点別到達度学力検査（～22日） 
２３日（木） 食に関する指導 

栄養教諭との交流給食 
２８日（火） ３年社会科見学 
３０日（木） 家庭学習・生活リズム週間 



 

 6日（金）に持久走大会があり，１・２年生は 1000ｍ，３・４年生は 1500ｍ，５・６年生は 2000

ｍの佐仁路を元気いっぱいに駆け抜けました。沿道において保護者や地域の方々からの声援をいただき，

子どもたちの大きな力になりました。最後まで諦めずにがんばる姿はとても感動的で，この経験が子ど

もたちの成長に大きくつながると思います。御声援ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【県児童作文コンクール奄美市審査会】 
入 選 １年  
入 選 ２年  
入 選 ３年  
特 選 ５年  
特 選 ６年  

【県児童生徒作文コンクール大島地区審査会】 
入 選 ５年  
入 選 ６年  

【読書感想文奄美市審査会】 
特 選 ４年  
入 選 ６年  
入 選 ６年  

【読書感想文大島地区審査会】 
特 選 ４年  

【青少年読書感想文鹿児島県コンクール】 
特 選 ４年  

【ネリヤカナヤ創作童話コンクール】 
優秀賞 １年  
佳 作 ３年  

【田中一村記念スケッチコンクール】 
入 選 １年  
入 選 ３年  
入 選 ６年  

【県児童図画作品コンクール奄美市審査会】 

入 選 １年  

入 選 １年  

入 選 １年  

入 選 ２年  

特 選 ３年  

入 選 ３年  

入 選 ３年  

特 選 ４年  

入 選 ５年  

特 選 ６年  

入 選 ６年  

入 選 ６年  

入 選 ６年  

【理科作品審査会奄美市審査会】 

自由研究の部 入選 ３年  

【「薬」に関する標語コンクール】 

アイデア賞 5年  

【西日本読書感想画コンクール】 

入 選 １年  

入 選 ６年  

最初は疲れたけれど，その後はいいペースになって自分の目標を達成できたの
がうれしかったです。今までで一番練習をがんばったので，自己ベストが 1 分
ぐらい速くなりました。これからも走って自分を鍛えたいです。 

〇〇〇〇さん 



 

 

 4日（水）に笠利小学校との交流学習会を行いました。佐仁小の子どもたちにとって，たくさんの子ど

もたちがいる笠利小との交流は，友達をつくったり学びを深めたりするよい機会になりました。 

 学年ごとに分かれて様々な学習活動を行いました。1年生は生活科「秋のおもちゃで遊ぼう」，2年生

は生活科「おもちゃランドへようこそ」，3年生は「漢字の意味」，4年生は「短歌」，５年生は「漢字の

広場」，６年生は国語の学習をし，異なる視点の意見を聞くことができてよかったそうです。他の学年も

交流を深める学習活動ができました。今回の交流を通じて，子どもたちがお互いに刺激を受け合い，新し

い学びや発見，友情がうまれました。笠利小学校のみなさま，ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回は，島口かるたやアダンの葉で時計作りをしました。島口かるたでは，読み手に耳を傾け素早く取

り合っていました。老人クラブの方から方言の意味や島の文化・言い伝えについて丁寧に教えていただ

きました。アダンの葉を使った時計づくりを，〇〇〇〇さんを中心に教えていただきました。とてもかっ

こいい時計ができあがり，子どもたちは喜んでいました。また，身近にある自然の素材から楽しい物づく

りができることに驚いていました。 

 今回も世代間のつながりを深め，佐仁の伝統や文化，自然を学ぶことができました。老人クラブの方々，

笑顔あふれる時間を提供してくださりありがとうございました。 

 

 

 

 

〇〇〇〇さん 

〇〇〇〇さん 

国語の時間にみんなで発表するときに，たくさんの人と一緒に意見を話した
り聞いたりできてして，楽しく勉強できてうれしかったです。 

学級活動の時間では，多くの人と質問したり答えたりすることができ，とて
も楽しかったです。国語の時間は，友達と協力して楽しみながら学習しました。
一人では味わうことができない気持ちを味わうことができました。 

【 2年生 】 【 ３年生 】 【 ６年生 】 

〇〇〇〇さん 

アダンの葉の腕時計をおじ・おばに教えてもらいながら自分で作れるようにな
ったのでうれしかったです。島口かるたはあまり取れなかったので，今度は１枚
でも多く取りたいです。 



 

 

 子供たちが佐仁校区のお年寄り宅を訪問し，手紙を読んだ 

り，話を聞いたりする活動がありました。手紙には，日頃の 

感謝の気持ちを伝えるメッセージを書き，読み上げるときは 

心温まる瞬間でした。校歌も披露し，喜んでいるおじ・おば 

を見てうれしかったそうです。昔の給食は走って家に帰って 

から食べたことやおじ・おばの今までの人生についてのお話 

も聞くことができました。 

どのお宅でも喜んで迎えてくださり，また，多くのお土 

産もいただきました。子供たちにとって，とても有意義な活 

動になりました。ありがとうございました。 

 最後に，今年も〇〇区長，〇区長，〇〇〇〇さん，〇〇〇 

さんに御協力いただきました。ありがとうございました。 

お年寄り宅訪問がありました。  

 

今年還暦を迎えられた昭和 51年度卒業生５名（安田広生さ 

ん，〇〇〇〇さん，〇〇〇〇〇さん，〇〇〇〇さん，〇〇〇 

〇さん）から本の寄贈がありました。卒業生が佐仁小で受け 

た教育の恩返しとして，母校の子供たちに役立ててもらいた 

いとの思いからの寄贈だそうです。ますます佐仁小の子供た 

ちの読書活動が広がります。昭和 51年度の卒業生の皆様， 

ありがとうございました。 

昭和 51 年度卒業生５名から本の寄贈がありました。  

驚いたことは，95歳のおばが元気に歩いて
いらっしゃったことです。知らなかった佐仁小
の話も聞くことができてうれしかったです。 

 

鹿児島県フラワー協会の御協力により，５・６年生がフラワ 

―アレンジメントに挑戦しました。子どもたちは，講師の先生 

に教えていただきながらガーベラやスターチス，かすみ草など 

の花を色鮮やかに組み立てました。作ったアレジメントは家に 

持ち帰り，家族みんなが喜んだそうです。花の美しさや作り上 

げた達成感を味わえた素敵な体験ができました。 

花とのふれあい事業がありました。  

〇〇〇〇さん 

 

太陽が丘総合体育館にて，笠利地区にある８つの小学校が集まっての特 

別支援学級交流学習会がありました。この学習会は，特別支援学級に在籍 

している子供たち同士の交流を深めるために，毎年実施されています。自 

己紹介やワークショップ，レクリエーションなどを通して，子供たちは新 

しい友達をつくり，また，互いに理解し合う大切さを学びました。関係 

者のみなさま，ありがとうございました。 

笠利地区特別支援学級交流学習会がありました。  


